

Offene Sprechstunde zum Schwerbehindertenausweis

Viele Menschen mit gesundheitlichen Einschränkungen haben Bedenken, einen Schwerbehindertenausweis zu beantragen. Sie fürchten, speziell im Arbeitsleben großen Nachteilen ausgesetzt zu sein und dass es für sie noch schwieriger wird, einen festen Arbeitsplatz zu bekommen. Andere wiederum scheuen die Bürokratie, die eine Antragstellung mit sich bringt.

In dieser offenen Sprechstunde, die zurzeit aufgrund der Coronapandemie nur Online auf Microsoft Teams stattfindet, sollen bestehende Befürchtungen und Vorurteile besprochen und im besten Falle abgebaut werden. Des Weiteren werden Vorteile vorgestellt, die ein Schwerbehindertenausweis mit sich bringen kann.

Über diese offene Sprechstunde hinaus sind selbstverständlich individuelle Einzelberatungen möglich.